

Artikel vom 14.03.2020

Wahlaufruf

Thomas Stark als Bürgermeister für Poing - Stellen Sie die Weichen!



Liebe Mitbürgerinnen, Liebe Mitbürger,

Poing muss für die nächsten Jahre bestens gerüstet sein. Mit einem kompetenten und starken Bürgermeister, der sich mit all seiner Erfahrung und Tatkraft einsetzt und sich auch in schwierigen Situationen durchsetzen kann.

Mit 30 Jahren Erfahrung, u. a. als Bauamtsleiter und Geschäftsleiter kennt Thomas Stark die Ortshistorie bestens. Er weiß, welche Aufgaben auf den Bürgermeister einer Gemeinde mit 16.500 BürgernInnen und 150 MitarbeiternInnen zukommen.

Im Gegensatz zu den drei Mitbewerbern kann er unmittelbar bereits bestehende Projekte fortführen und weiß um die Möglichkeiten für eine sinnvolle, zielgerichtete und qualitative Weiterentwicklung des Ortes. Ein freundliches Lächeln und ein Händeschütteln sind schön, reichen aber nicht für die künftigen Aufgaben eines ersten Bürgermeisters einer Wachstumsgemeinde wie Poing.

Für das Team CSU Aktive Bürger

Hans Östereicher, Ortsvorsitzender
Joachim Saam, Stv. Ortsvorsitzender